

FUTBOL JUVENIL

CALDAS
1
AT. VALLES
1

No es justo el resultado

No señores, no es justo el resultado de 1-1 ya que el Atlético ha jugado un gran partido consiguiendo su gol cuando transcurría el minuto 30 del primer tiempo obra de Gila, llevando además de cabeza siempre al Caldas, consiguiendo éstos el gol del empate en clarísimo fuera de juego y cuando sobrepasaban seis minutos del final del partido; inadmisiblemente, sólo por éste hecho el árbitro del encuentro no merece siquiera que se le publiquen sus apellidos en éste espacio.

Hubiera sido una victoria doble meritoria ya que el Caldas era el líder del grupo.

Poco hay que destacar en el Atlético ya que todos han jugado suficiente para lograr un bloque, que ha de seguir así, más buenos resultados obtendrán en lo sucesivo.

Un Cronista

AT. VALLES



CASTELLAR



El At. del Valles ha tenido hoy a un equipo muy correoso y duro de pelar; tan duro, que pelarlo no ha podido, teniendo que conformar con el empate y gracias, ya que el Castellar ha disfrutado de más

ocasiones de gol que los locales principalmente en el segundo tiempo.

Bien es verdad que el Atlético no ha podido contar con dos jugadores que habitualmente son titulares notando-

se notablemente; pues los principiantes en la Categoría Juvenil de los sustitutos haya hecho que le faltara al conjunto local algo suficiente para no cuajar la fuerza y peligrosidad a que nos tiene acostumbrados.

Árbitro: Sr. Real Font. Bien

At. Vallés: Carrillo, Juan, Mesas, Manolo, Rodríguez, (Plantada), Corbinos, Juste, Avellaneda, Herrero, Francisco y Saborit.

Castellar: Galera, González, Germa, Rocabert, Pérez, Permanyer, Marta, Castro, Fernández, Del Valle y Palma.

Un Cronista

Partido benéfico a PARRA



Vicente Parra «Vicent» o «Parrilla» como así se le denominaba, a el excanovellense, que estas dos últimas temporadas, jugaba defendiendo los colores del At. Vallés, se ha visto apeado de su jobi, como lo era para él, el fútbol; debido a una fortuita lesión en la práctica de este deporte. Y esta es la noticia, ya que el próximo día 8 de diciembre, se jugará un partido benéfico a cargo del Canovellas y un equipo aún por designar, donde se espera que todos los simpatizantes, se unan en el campo, para dar la despedida, del fútbol activo, al que todo lo diera, vistiendo los colores canovellenses. En la imagen lo vemos formar en el once inicial en uno de sus últimos partidos jugados con el Canovellas.



ACCIDENTE DEPORTIVO

Lamentable accidente, del jugador del Canovellas Godino y su señora, cuando se dirigían el pasado viernes día 11 a las 5 de la mañana a SATI; empresa en la que trabajan ambos. Debido a la niebla que había a esa hora, cuando se disponían a adelantar a un camión. Teniendo que ser trasladados ambos, a la Policlínica del Vallés, siendo gravísima su situación, en el momento que redactamos la noticia.

RAFEL

Seadic.

Santa Elizabet, 11
(C/ Corró)
Tel. 870 84 11
GRANOLLERS



PINTORES VERGOS

Venta de PISOS en C/. Pintores Vergos Nº 8

3 Habitaciones, cocina, comedor-estar, baño completo y terraza.
TODO DE 1ª CALIDAD.

DIGANOS UDS. LA ENTRADA Y EL RESTO A CONVENIR HABITABLES EN EL ACTO.